

Intercambio deportivo: equipos isleños salieron campeones

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Septiembre de 2018 14:52 - Última actualización Jueves, 13 de Septiembre de 2018 06:31



Bomberos SAI se coronó campeón del intercambio deportivo realizado entre los empleados de la Gobernación y de la Universidad del Valle. Un evento que reunió a más de 200 deportistas en siete modalidades deportivas durante los días 5, 6 y 7 de septiembre en diferentes escenarios de la isla.



De acuerdo con la información oficial, Bomberos fue el campeón en cuatro competencias, seguido de Gobernación SAI, que obtuvo tres títulos. La Secretaría de Deportes contribuyó a la preparación de los deportistas locales, quienes afrontarán próximamente competencias nacionales en torneos realizados para empleados oficiales.



Al final del torneo de intercambio, también se realizó la entrega de trofeos y medallas a los deportistas más destacados en la plazoleta de la Secretaría de Turismo; con el acompañamiento musical de la agrupación Caribbean New Style.

Intercambio deportivo: equipos isleños salieron campeones

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Septiembre de 2018 14:52 - Última actualización Jueves, 13 de Septiembre de 2018 06:31

